## En Durango, Vitela y Villegas ofrecen más programas sociales

J. A. BELMONT Y G. LASTRA DURANGO

Los candidatos punteros a la gubernatura de Durango, Marina Vitela (coalición Juntos Hacemos Historia) y Esteban Villegas (alianza Va por Durango) arrancaron en la capital del estado sus campañas en el primer minuto de este domingo.

Ambos estuvieron arropados por liderazgos de sus movimientos; en el caso de Vitela, la acompañaron, entre otros, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier.

Con Villegas estuvieron presentes en sus mítines el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y los ex gobernadores de Durango José Ramírez Gamero, Maximiliano Silerio e Ismael Hernández Deras.

Para arrancar su campaña, la abanderada de Morena y de los partidos del Trabajo, Verde Ecologista y Redes Sociales Progresistas encabezó una marcha desde el monumento a Francisco Villa. "Hoy es el día que comienza la transformación profunda de nuestro estado, el cambio verdadero llegó para todos nosotros", exclamó.

Por la tarde de ayer, ambos candidatos al gobierno de Durango se trasladaron a la región de La Laguna, donde encabezaron un par de actos proselitistas. En la Velaria de la Expo Feria de Gómez Palacio, Marina Vitela reunió a 10 mil personas aproximadamente, donde enfocó su discurso en las mujeres.

"En los recorridos a las madres solteras y a las mujeres, ¿qué creen que me dijeron y me pidieron? Que detonara la economía local en los hogares y muchas madres de familia que las ayudáramos con guarderías, y como el pueblo manda, pues las vamos a hacer para que las mujeres vayan a trabajar", dijo.

Por su parte, el candidato de la alianza conformada por PRI, PAN y PRD realizó un mitin en la Plaza Fundadores en el centro histórico. "Voy a defender nuestro trabajo, voy a defender nuestras conquistas, voy a defender nuestros anhelos y voy a defender nuestros creencias, voy a defender nuestros sueños y la lucha por hacerlos realidad", ofreció.

A mediodía Villegas estuvo en el parque Victoria en el municipio de Lerdo y por la tarde en el Centro de Convenciones en Gómez Palacio, donde presentó su proyecto Visión Durango 22-28.

"Aquí hago un compromiso, eso que nos han quitado lo vamos a regresar. Las prioridades cambiaron, antes era importante hacer un puente o una gran avenida. Esteban Villegas les da su palabra, haremos programas sociales complementarios para que les alcance el dinero".

También arrancó campaña Patricia Flores Elizondo, de Movimiento Ciudadano, en la que se registró un accidente en uno de los eventos.

El coordinador nacional del partido, Dante Delgado, informó de nueve heridos de los que cuatro réquirieron atención hospitalaria, pero ya fueron dados de alta. Por la noche la candidata difundió fotos sobre su visita a los lesionados.



Esteban Villegas Candidato de la alianza Va por Durango, que conforman PRI, PAN y PRD.



Patricia Flores En el inicio de la campaña de MC se registró un incidente que dejó 9 heridos.



Marina Vitela La abanderada de Juntos Hacemos Historia, coalición de Morena y aliados.